
VERBALE N° 4 

L’anno 2023 il giorno 22 del mese di Maggio, dalle ore 17.00, si riunisce nei locali della Direzione Didattica il 

 

CONSIGLIO DI CIRCOLO                                                                                                                                                         

   convocato come comunicato ai Signori Consiglieri con prot. 0001679 dell’11/05/2023 per discutere il 

seguente O.d.G:                                    

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione Conto Consuntivo; 

3)   Informativa classi/sezioni autorizzate per l’anno scolastico 2023/2024; 

      4)  Diario scolastico a.s. 2023/2024; 

      5)  Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Sigg. 

Genitori   Presenze 

FIDONE               VALENTINA sì 

SCORTECCIA      FRANCESCO sì 

PEROTTI             MANUELE sì 

TOMASSINI        MARCO no 

COPPOLA           SILVIA sì 

RINALDI             FEDERICO sì 

SERANGELI        SIMONE          no 

CECCHINI           SARA sì 

Docenti  SP Presenze 

SENSINI             CLAUDIA sì 

MARAZZA         EMANUELA                       sì 

GUERRINI         ALESSANDRA sì 

MATTIA             ASSUNTA sì 

COSTA               LUCIA sì 

DIONISI             MASCIA no 

Docenti SI Presenze 

FRITTELLA         NICOLETTA sì 

PICCIONI         LINA sì 

Personale ATA Presenze 

QUADRACCIA   TAMARA sì 

GUBBIONI          LUCIANA sì 

Il DS LORENZONI TIZIANA sì 

Tot. presenze n. 16 

 

Presiede il Presidente Sig. Perotti Manuele. 

Partecipa alla prima parte anche il DSGA Sig. Bertoldi Manlio. 

Svolge la funzione di Segretario l’insegnante Costa Lucia, incaricata di redigere il verbale.  

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta per la trattazione dei 

punti all’Ordine del Giorno. 

 
 



 Punto 1       Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
dell’O.d.G        

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente. Tenuto conto che esso, così come redatto, 

rispecchia fedelmente l’andamento della riunione e le decisioni adottate nella stessa, il CC approva 

all'unanimità il verbale stesso. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

Delibera n. 15 

 

Punto 2       

 Approvazione Conto Consuntivo 

dell’O.d.G  

 

Preso atto che i revisori dei conti hanno dato parere positivo in merito all’approvazione del Conto 
Consuntivo, il DSGA sig. Manlio Bertoldi illustra il documento. (ALLEGATO 1)  
Specifica che nel corrente anno scolastico è stato possibile effettuare tutte le attività laboratoriali e le uscite 
didattiche inerenti ai progetti.  
La DS aggiunge che il Circolo ha lavorato a tutte le attività di ampliamento formativo previste nelle azioni 
progettuali, che in parte rientrano ormai nei finanziamenti dell’anno 2023.   
Segue breve confronto e discussione, al termine dei quali si passa al voto. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

Delibera n. 16 

Punto 3        Informativa classi/sezioni autorizzate per l’anno scolastico 2023/2024 

dell’O.d.G. 

La DS Dott.ssa Tiziana Lorenzoni informa i presenti relativamente al punto 2, comunicando quanto segue: 

SCUOLE INFANZIA 

- Il plesso Sant’Angelo nell’a.s. 2023/24 avrà quattro sezioni, anziché cinque, per una diminuzione delle 

iscrizioni dovuta al calo demografico; ci saranno quindi due docenti perdenti posto. Senza 

frammentare le sezioni, si pensa di far confluire in un’unica sezione due tra quelle preesistenti in cui 

una delle insegnanti non sarà presente il prossimo anno, così da far restare i bambini (di 4 e 5 anni) 

con i propri compagni e con uno dei due docenti di riferimento; in questa sezione non verranno 

inseriti i nuovi iscritti (3 anni). 

- I plessi Ciatti e Rodari manterranno due sezioni ciascuno. 

SCUOLE PRIMARIE 

- Nel plesso J. Orsini si è formata una classe prima, di 23 alunni, a fronte di due quinte in uscita. 

- Nel plesso G. Mameli, con sette iscritti alla prima, ci sarà una pluriclasse prima/seconda. La Dirigente 

ha inviato una lettera alla Dott.ssa Zamboli, Dirigente presso l’Ufficio Scolastico Territoriale di Terni, 

sottolineando il fatto che la scuola di Fornole vada sostenuta confermando in deroga le cinque 

monoclassi, soprattutto in vista della costruzione del nuovo edificio, che sarà un polo di innovazione 

strutturale e didattica. In conclusione, nella scuola primaria si registra la perdita, in organico di diritto, 

di ben tre docenti, ma si auspica che nella ridistribuzione dell’organico di fatto almeno un posto torni 

a disposizione del Circolo. Comunque a Fornole si prevederà di sdoppiare l’eventuale pluriclasse 

prima/seconda per alcune attività-ore settimanali, avendo facoltà il Collegio Docenti di decidere con 

motivazione l’utilizzo a tal fine di un potenziamento. 



- Nel plesso M. Chierichini risultano 51 iscritti alla classe prima, per cui si formeranno tre gruppi, 

confermando l’organico attuale.  

COLLABORATORI SCOLASTICI 

- Al Circolo sono stati assegnati 12 collaboratori scolastici, tuttavia ne sono stati richiesti 13; di questi, 

alcuni non sono titolari, perciò non risultano perdenti posto in organico. 

             La loro distribuzione verrà organizzata quando l’attribuzione sarà definitiva. 

La consigliera Quadraccia Tamara propone di riflettere su orari di servizio e presenze dei collaboratori 

scolastici nei vari plessi. 

                                                                                                                     

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO PRENDE ATTO 

Punto 4        

dell’O.d.G.    Diario scolastico a.s. 2023/2024 

 

Si riporta quanto detto nel Collegio Docenti u.s. a proposito del diario scolastico, e cioè che esso si riconosce 

come valido strumento organizzativo per la didattica e fonte di informazioni per i genitori. Si desidera 

riconfermare la proposta di acquisto alle famiglie e, nel caso, attivare il giustificativo assenze on line sul RE 

Argo. 

Il consigliere Rinaldi chiede che sia mantenuto il medesimo prezzo dello scorso anno e che, se ciò non fosse 

possibile, la Scuola rinunci a comprarlo.  

       

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITÀ 

Delibera n. 17 

 

Punto 5       Varie ed eventuali 

dell’O.d.G     

 

a) Il 15 giugno 2023 si svolgerà l’esame integrativo per i bambini della Scuola Parentale: tot. n. 6, di cui 3 

svolgeranno l’esame di ammissione alla cl. III, 1 alla cl. IV, 1 alla cl. V, 1 alla cl. I SS I grado.                                                                                                                                                                                                  

Il Collegio Docenti ha già approvato il protocollo riguardante lo svolgimento degli esami integrativi; la scuola 

tutor alla quale i bambini sono iscritti dovrà seguire il percorso effettuato durante l’anno scolastico e vigilare 

sullo svolgimento degli esami, che possono essere svolti in qualsiasi Istituto statale o parificato.  

b) Collaborazioni con Associazioni:                                                                                                                                               

la Pallavolo Amerina, che durante il corso dell’anno scolastico interviene gratuitamente in alcune classi, ha 

chiesto di poter distribuire all’interno dell’edificio i volantini esplicativi riguardanti il “Minibasket Summer 

Camp 2023”. Il Consiglio esprime parere favorevole, tenendo conto dell’intervento formativo messo in atto 

gratuitamente nella Scuola. 

c) È stata esaminata ed accolta nel CD la proposta della consigliera Sig.ra Coppola relativa all’introduzione di 

uno strumento di autovalutazione di sistema, che sarà presentato anche nella riunione del NIV il 16 Giugno. 

e) Il consigliere Rinaldi sollecita l’invio di una lettera all’Amministrazione Comunale di Amelia contenente le 

seguenti richieste: 

1- Pavimentazione carrabile della strada che conduce alla SI Sant’Angelo e informativa rispetto alla 

competenza sull’area del parcheggio; 



2- Aggiustatura di cancello e citofono SI “Ciatti” e SP “Orsini”, nonché dei cancelli di acceso alle SI 

“Sant’Angelo” e “Rodari”; 

3- Presenza di un Vigile Urbano nei pressi della SP “J. Orsini”, inizio e fine lezioni (lungo la strada che porta 

al cancello di accesso sono stati tolti due paletti rossi, c’è chi parcheggia lì ed anche negli spazi riservati a 

portatori di handicap, oppure davanti al passaggio riservato alle classi che dovessero abbandonare l’edificio 

scolastico in caso di emergenza e lungo la strada, rendendo difficile lo scorrimento del traffico). 

La Dirigente si fa carico di inoltrare al Comune le richieste sopra esposte con una apposita lettera. 

 

 IL CONSIGLIO DI CIRCOLO PRENDE ATTO  

 

Terminata la trattazione dei punti all’O.d.G, il Presidente alle ore 19.00 dichiara sciolta la seduta. 

 

 

 

Amelia, 22 Maggio 2023 

 

                   Il Segretario                                                                                             Il Presidente 

                 Ins. Lucia Costa                                                                                  Sig. Manuele Perotti 

 

  


